



Myperegrinotour.com • travel@myperegrinotour.com • 305-488-1473

PEREGRINACIÓN "FORTALECIENDO EL VÍNCULO"
DE CHICAGO A LA BASILICA DE NUESTRA SEÑORA DE GUADALUPE, D.F.

El Reverendissimo Esequiel Sanchez – Rector
Santuario de Nuestra Señora de Guadalupe, Des Plaines, IL, EE.UU.

Lo esencial de la peregrinación

Precio Early Bird – Válido hasta el 22 de abril de 2024

\$2,600 por persona en una habitación compartida si se paga con cheque o en efectivo
\$2,750 por persona en habitación compartida si se paga con tarjeta de crédito

Precio estándar:

\$2,800 por persona en una habitación compartida si se paga con cheque o efectivo
\$2,950 por persona en una habitación compartida si se paga con tarjeta de crédito

Envíe cheques a Peregrino, PO Box 1242, 1000 E. Oakton St., Des Plaines, IL 60018. No envíe cheques por correo certificado. Primera clase es suficiente. Para hacer un pago en efectivo, contáctanos.

Suplemento de \$500 por habitación individual.

Habitaciones individuales no están garantizadas. Contáctanos de inmediato.

Se requiere un depósito de \$1,000 para registrarse

Fecha límite del pago final: 1 de agosto de 2024

Los pagos con tarjeta solo se pueden realizar en nuestro sitio web, no por teléfono.

¿Preguntas? travel@myperegrinotour.com o llame al 305-488-1473

Hablamos Español – llámanos a mándanos un correo.

ITINERARIO POR MÉXICO

DÍA 1: SALIDA

Salida del aeropuerto O'Hare de Chicago en vuelo directo a la Ciudad de México. El vuelo saldrá por la tarde, hora central del EE. UU.. Al llegar, tomaremos un autobús privado hasta el hotel en la zona central de la Ciudad de México.

DÍA 2: ZÓCALO; CATEDRAL; LA VILLA

Después del desayuno en el hotel, nuestra peregrinación comienza con una visita guiada a pie por el zócalo, la enorme plaza de la Ciudad de México y su corazón palpitante. El Palacio Nacional de México se encuentra frente a la plaza: veremos los coloridos murales del pintor Diego Rivera que adornan las paredes del palacio. A continuación, recorreremos la inmensa catedral colonial y su baptisterio adyacente, que se encuentran frente al zócalo. Estos interiores sagrados gotean del estilo churrigueresco y están llenos de arte litúrgico genuino de la época colonial. (Busque la placa al obispo Juan de Zumárraga en la Catedral. Fue el primero en ver la tilma). Después del Palacio Nacional y la Catedral, nuestro guía nos llevará al fascinante Museo del Templo Mayor, construido sobre las ruinas de un enorme templo Azteca, que está repleto de artefactos mexicanos precolombinos. Esta zona era el núcleo administrativo de Tenochtitlan, la ciudad más grande del Nuevo Mundo. Cerca de aquí fue matado Moctezuma, el gran líder Azteca.

Después de almorzar cerca del zócalo, el grupo viajará en autobús al Santuario de Nuestra Señora de Guadalupe, La Villa, el santuario Mariano más visitado del mundo! El grupo tendrá una Misa en el santuario, rezará el rosario y tendrá una visita guiada por los extensos terrenos del recinto, incluyendo la Basílica de la época colonial. Habrá tiempo para ir de compras a las numerosas tiendas religiosas. La Villa es el hogar espiritual de la nación mexicana. La Villa tiene muchas significaciones: Es un lugar de oración comunitaria, de historia, de identidad nacional y de encuentro personal con la Virgen María y su hijo Jesús. Por la noche, el grupo regresará en autobús al hotel para descansar después de un día lleno de encuentros profundos.

DÍA 3: LA VILLA; CHAPULTEPEC; MUSEO DE ANTROPOLOGÍA

Desayuno en el hotel. Traslado a La Villa en autobús para la Misa y una serie especial de eventos de oración y charlas espirituales para "Fortalecer el Vínculo" entre el Santuario de Nuestra Señora de Guadalupe en Des Plaines y su Santuario Madre en la Ciudad de México. Detalles exactos por determinar.

Después de almorzar cerca de La Villa, por la tarde el grupo viajará en autobús para una visita guiada al Castillo en el Bosque de Chapultepec y luego visitará uno de los museos más grandes del mundo, El Museo Nacional de Antropología. Este es el museo más visitado de todo México. Aquí nos sumergiremos profundamente en el México antiguo y sus artefactos, desde el reloj solar Azteca hasta las enormes cabezas de piedra de los Olmecas. No hay necesidad de visitar todos los sitios arqueológicos del México entero porque los sitios te vienen a ti en este museo, todos bajo un mismo techo. Por la noche, regresaremos en autobús al hotel para disfrutar de una noche tranquila.

DÍA 4: PUEBLA; TLAXCALA; VIRGEN DE OCOTLÁN

Desayuno en el hotel. Hoy el grupo viaja en autobús a Puebla, una ciudad con un vasto núcleo colonial, a unas dos horas del D.F. La Misa se celebrará en la enorme Catedral de Puebla, una de las primeras construidas en la Nueva España. El grupo disfrutará de un almuerzo cerca del hermoso zócalo de Puebla, y luego rezará en la capilla dorada del rosario, un verdadero joyero litúrgico. Si el tiempo lo permite, el grupo visitará la cercana Biblioteca Palafoxiana y tendrá tiempo para ir de compras. Al final de la tarde regresaremos al D.F. por el camino de Tlaxcala, haciendo una mini-peregrinación al Santuario de Nuestra Señora de Ocotlán. La Virgen aquí ha sido venerada casi tanto tiempo como la Virgen de Guadalupe. Si el tiempo lo permite, podemos hacer un breve recorrido por la emblemática plaza de toros de Tlaxcala, con su encantador campanario. Posiblemente, cenaremos en el centro de Tlaxcala. Regresaremos al hotel en la D.F. por la noche.

DÍA 5: LA VILLA; COYOACÁN; CIUDAD DE MÉXICO

Desayuno en el hotel. La peregrinación regresa al santuario de Nuestra Señora de Guadalupe por la mañana para la Misa, la oración y un última despedida a la Virgen. Por la tarde, nos dirigiremos a Coyoacán, uno de los barrios más antiguos de la Ciudad de México. Habrá tiempo para almorzar y para tomar un agradable recorrido por las estrechas y arboladas calles encantadoras de Coyoacán. El barrio contiene dos plazas, la iglesia colonial de San Juan Bautista, numerosas cantinas, algunos pequeños museos, y varios mercados y tiendas artesanales. Por la noche, regresaremos al hotel para una "última cena" en grupo en un restaurante local.

Día 6: SALIDA

Salida del hotel por la mañana para realizar el check-in de su vuelo a Chicago O'Hare, llegando por la tarde o a primera hora de la noche.

Peregrinación "Fortaleciendo el vínculo" 2024

Preguntas y respuestas

¿Qué incluye el costo? Vuelo ida y vuelta Chicago – Ciudad de México, todos los impuestos aéreos y recargos por combustible, traslado desde y hacia el aeropuerto al hotel, autobús durante todo el recorrido, baño limpio y privado, habitación de hotel de 3 o 4 estrellas; todas las entradas al museo; auriculares de audio durante todo el recorrido; todos los guías profesionales; todos los desayunos; dos almuerzos; y tres cenas.

¿Qué no incluye el costo ? Comidas no especificadas en el itinerario, taxis, propinas para sus guías y el transporte de equipaje desde el área de reclamo de equipaje del aeropuerto hasta el autobús, y desde y hacia el autobús hasta el hotel. Recomendamos traer alrededor de \$ 50 para los taxis y siempre compartir viajes en taxi.

¿Cuál es la política de cancelación? Todas las cancelaciones deben ser realizadas por correo electrónico por la(s) misma(s) persona(s) que se inscribió en el viaje. Se aplican las siguientes penalizaciones si cancela:

Desde la fecha de reserva hasta la **FECHA**, \$ 500 no son reembolsables, pero se pueden transferir a una persona que reemplace a la persona que cancela, para el mismo tour y fechas.

A partir de **la FECHA**, el 100% del precio del tour no es reembolsable ni transferible por persona.

¿Hay un formulario de inscripción? No hay formulario de inscripción. Peregrino intenta que el registro sea lo más fácil posible. Para inscribirse en la peregrinación envíe un correo electrónico a travel@myperegrinotour.com con el nombre, la dirección, el teléfono y el correo electrónico de cada peregrino que desee ir. Por favor, indique los padres o tutores legales de los viajeros menores de edad. Se le notificará oficialmente de su registro por correo electrónico el día en que se deposite su cheque o se liquide el pago de su tarjeta de crédito. Después de enviar su cheque, espere una semana para que confirmemos su registro por correo electrónico.

¿Necesito un pasaporte? Sí. Si eres ciudadano estadounidense, necesitarás un pasaporte para viajar a México. Los pasaportes son obligatorios para todos, incluso para los niños y los bebés. La fecha de vencimiento del pasaporte debe ser más allá de los seis meses posteriores a la fecha de reingreso a los EE. UU. Se debe recibir un escaneo de la página de identificación de su pasaporte por correo electrónico a travel@myperegrinotour.com o se debe enviar una copia por correo postal a Peregrino Tours en PO Box 1242, 1000 E. Oakton St., Des Plaines IL 60018 antes de la fecha límite de pago final. La copia del

pasaporte y su información no se compartirán con nadie. Todos los rastros documentales o digitales de la copia del pasaporte serán destruidos al finalizar el tour.

¿Necesito obtener un visado? Los ciudadanos estadounidenses no necesitan visa para ingresar a México para un viaje corto. Los ciudadanos no estadounidenses deben verificar con el consulado mexicano si necesitan una visa para ingresar a México. Los ciudadanos mexicanos que viven en los EE. UU. deben verificar su capacidad para ingresar a México y volver a ingresar a los EE. UU. Peregrino Tours no puede ayudar a un peregrino a verificar su estado de viaje.

¿Hay alguna posibilidad de que se cancele el viaje? En la remota posibilidad de que el viaje sea cancelado, se reembolsará la totalidad del costo del viaje. Un evento extraordinario, como una huelga de aerolíneas, un evento meteorológico, un caso fortuito o un incidente internacional, no necesariamente causará la cancelación del viaje. El seguro de viaje proporcionaría una protección total contra tales eventualidades improbables.

Me gustaría ir, pero no tengo un compañero de cuarto para compartir el costo. ¿Qué puedo hacer? Puede pagar el suplemento de ocupación individual o estar dispuesto a que se le asigne un compañero de cuarto si hay uno disponible. Eso dependerá, por supuesto, del número de personas que viajen solas del mismo sexo, pero Peregrino hará un seguimiento de quién necesita compañeros de cuarto y se coordinará según sea necesario. Si un compañero de habitación está disponible pero es rechazado, el viajero deberá pagar el suplemento individual. Y si hay un número impar de peregrinos y no se puede encontrar compañero de habitación para un solo viajero, se debe pagar el suplemento individual, quedando obligado el último inscrito a comprar una habitación individual. Si las personas que no son cónyuges o miembros de la familia desean compartir una habitación con otro peregrino, cada uno debe comunicárselo a Peregrino en un correo electrónico.

¿Puedo reservar una plaza aunque no haya pagado en su totalidad? Puedes reservar tu plaza haciendo un depósito de 1.000 dólares, o pagando el importe total, en el momento de la inscripción.

¿Qué pasa con el seguro de viaje? Peregrino Tours no ofrece seguro de viaje. Pero para la protección de nuestros peregrinos, les recomendamos que adquieran un seguro de viaje. La información está disponible en línea y algunas recomendaciones están vinculadas en nuestro sitio web. Estas recomendaciones no son un respaldo de ninguna empresa, sino solo el resultado de las experiencias previas de los viajeros.

¿Por qué querría un seguro de viaje? El seguro es una buena idea para aquellos que tienen una condición médica impredecible y para aquellos que tienen un miembro de la familia cuya mala salud, o incluso la muerte, puede impedir ir en peregrinación. Normalmente, el seguro de viaje debe comprarse poco después de registrarse para el viaje. Normalmente no se puede comprar cerca de la fecha de salida, o puede tener un precio exorbitante.

¿Puedo utilizar millas o puntos de avión? Peregrino prefiere que todos los peregrinos vuelen juntos tanto hacia como desde su destino y lleguen y salgan juntos de su hotel. Basándonos en la experiencia, no permitimos que los peregrinos formen parte de nuestras peregrinaciones si viajan separados del grupo.

¿Puedo mejorar los asientos de mi avión o hacer arreglos para sentarme con familiares y amigos? Peregrino Tours organiza los precios de sus tours en función de los asientos económicos. Lo sentimos, pero no podemos organizar asientos de clase económica plus, clase ejecutiva, primera clase, asientos de pasillo u otras mejoras en esta peregrinación. Trataremos de acomodar a amigos y familiares que soliciten sentarse juntos en los vuelos. Pero los asientos de los aviones son, en última instancia, una decisión de cada aerolínea y las aerolíneas no siempre son transparentes sobre cómo se distribuyen los asientos.

¿Qué pasa con los viajeros con necesidades especiales? Cualquier peregrino con necesidades especiales o restricciones dietéticas debe informar a Peregrino en el momento de la inscripción. Habrá una caminata considerable en el recorrido, por lo que se presume que se puede estar de pie durante largos períodos y caminar largas distancias al registrarse. Un acompañante físicamente capaz debe acompañar a los viajeros que necesiten asistencia. Los autocares no están equipados con rampas, por lo que todos los viajeros deben poder subir escalones en un autobús. Muchos edificios en México también son menos accesibles para discapacitados que los edificios estadounidenses. Tomar un taxi de vez en cuando puede aliviar en gran medida el número de pasos de un día.

¿Cualquiera puede hacer el viaje? Aunque esta será una peregrinación centrada en los católicos, los no católicos son bienvenidos a venir. Los menores de edad son bienvenidos siempre que viajen con la familia. Con el fin de garantizar una experiencia gratificante, positiva y llena de fe para todos los peregrinos, Peregrino se reserva el derecho de rechazar a cualquier huésped, ya sea antes o durante el viaje, cuyo comportamiento contradiga o sea perjudicial para los intereses del grupo.

¿Qué pasa si tengo más preguntas? La mayoría de las preguntas sobre esta peregrinación pueden ser respondidas por el líder de su grupo o consultando esta hoja informativa. También puede comunicarse con nosotros al travel@myperegrinotour.com o al 305-488-1473.